

La randonnée avec Didier

Le 5 octobre, nous sommes allés découvrir avec Mr Teffo le patrimoine du bourg de Saffré.

Nous avons fait environ deux heures de marche mais c'était très intéressant. On a fait un « tour » dans le bourg de Saffré.



On a vu plusieurs croix de Jésus, des croix remarquables. Nous sommes allés à la Fontaine St Pierre, une fontaine avec un lavoir sans eau .



C'est dommage, nous n'avons pas eu le temps d'entrer dans l'église.

En rentrant à l'école, on avait un peu mal aux jambes.

Didier était très gentil. Nous avons eu de la chance, il y avait du soleil et il faisait chaud.

En classe, nous avons fait le point sur ce qu'on a vu lors de la randonnée.

Merci Didier pour cette randonnée qui nous a fait découvrir Saffré !

Ambre et Judith

